

Proclamation du parti nationaliste vietnamien contre la formation du gouvernement central provisoire du Viêt Nam (11 mai 1948)

Légende: Dans une proclamation en date du 11 mai 1948, le Parti nationaliste vietnamien, le Vit Nam Quc Dân Đng (VNQDD), critique violemment la création, le 27 mai 1948, du gouvernement central provisoire du Viêt Nam présidé par Nguyn Văn Xuân. D'après le VNQDD, il s'agit d'un gouvernement fantoche sous la domination des colonialistes français.

Copyright: (c) Archives Nationales d'Outre-Mer, Aix-en-Provence

URL:

http://www.cvce.eu/obj/proclamation_du_parti_nationaliste_vietnamien_contre_la_formation_du_gouvernement_central_provisoire_du_viet_nam_11_mai_1948-fr-f4d6f62e-195f-4b81-b176-b2fdae493685.html



Date de dernière mise à jour: 01/03/2017

TRADUCTION

PROCLAMATION DU PARTI V.N.Q.D.D. CONTRE L'ORGANISATION D'UN
GOUVERNEMENT CENTRAL FANTOCHE DU VIET NAM.

Après une entrevue avec l'ex-Empereur BAO-DAI à Hongkong, NGUYEN-VAN-XUAN est devenu le premier ministre du Gouvernement Central du "NAM PHAN" VIET-NAM; celui-ci s'est laissé séduire à Saigon par les colonialistes français.

A son retour de Hanoi le 6-5-1948, il avait proclamé que l'organisation d'un Gouvernement Central provisoire était la suite d'une entrevue entre NGUYEN-VINH-THUY et les Français; or le 9-5-48, NGUYEN-VINH-THUY diffusait à Saigon son accord.

Vraiment, cette organisation fantoche est complètement sous la domination des colonialistes français, car, constituer ce gouvernement dans des zones sous le contrôle français, n'est qu'un système d'extorsion vis à vis des populations vietnamiennes. La Population va devenir l'esclave du colonialisme français, de la faute de certains trafics qui vendent leur pays et trompent la population.

NGUYEN-VINH-THUY a perdu de ce fait toute la confiance de son peuple et il se voit obligé de suivre cette bande de fauteurs qui marchent avec le Gouvernement français.

V.N.Q.D.D.

Poursuivons énergiquement notre lutte contre le Gouvernement central Provisoire du Viêt-Nam contre la bande de NGUYEN-VAN-XUAN, qui se laisse séduire par les colonialistes français pour nous tromper et nous camoufler vis à vis des Etrangers.

Proclamons à tous l'illégalité de cette entrevue, de ce gouvernement sans valeur.

Réveillons et appelons à nous les populations du Viêt-Nam pour qu'elles résistent et se révolutionnent pour obtenir l'émancipation des colonies françaises et voir ainsi vraiment leur indépendance.

QUANG CHAU (Canton le 11-5-48)
QUOC DAN DANG VIET NAM

En ce qui concerne les proclamations du Gouvernement fantoche du Viet-Nam, alléguant que M.M. NGUYEN-TRUONG-TAM, NGUYEN-TRUONG-LONG et d'autres membres du V.N.Q.D.D. participent aux activités de ce gouvernement, nous déclarons bien haut que cela est entièrement faux./.